

湯梨浜中学校だより

湯梨浜町立湯梨浜中学校 校長 武田基資（令和4年3月3日）



三智創造

桃の節句の邪気払いと感染拡大防止

新型コロナにより三度目の休校から明けて二日目、今日は三月三日で桃の節句に当たります。だだの伝統行事ということではなく、今年は本気で病の退散を祈りたい気持ちです。



二日間臨時休校していましたが、「検査対象者」全員陰性の結果による保健所の判断で、昨日から学校再開しました。どんなに予防していても感染してしまうことはあるのですが、今回も学校内で広がっていなかったという点がありがたいことで、みなさんの日頃のご協力に感謝します。

今回は検査結果の知らせも遅く、PCR検査も教職員で行わざるを得ないなど、検査機関をはじめ保健所の方など、多忙を極めておられることが分かります。今後も学校内での感染拡大を防ぐためにしばらくは厳重な対策を継続していきたいと思えます。

そこで、繰り返しになりますが、特に、「心配があったら、登校しない」ことの徹底をお願いします。

心配とは、

- 本人または家族が発熱や鼻水、喉の痛みなどの体調不良があつて、感染しているかも
(いずれも早めにかかりつけ医等に相談してください)
 - 本人または家族が保健所の要請でPCR検査を受けることになり、感染しているかも
(念のため被検者の陰性が確認されるまで生徒は自宅学習をしてください)
 - 保健所の要請はないが、本人または家族の周りで感染拡大があり、感染が心配で、本人または家族が無料PCRを受ける
(やはり、念のため被検者の陰性が確認されるまで生徒は自宅学習をしてください)
- のような場合です。本人に感染の不安がある場合はもちろん、ご家族の場合も、ということです。

いずれも欠席扱いにはなりません。また、学習用 i P a d の貸し出しも含めて、家庭学習を支援していきますので、こうした心配があれば、すぐに学校に連絡をしてください。

県立高校入試や卒業式を来週に控え、また年度末の大切な時期でもあります。今しばらくご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

最後の期末テスト

新型コロナの影響で期末テストが延びていた生徒も、昨日大半の教科のテストを終え、今週中には全教科の試験が終了する見込みです。

実はこの期末テストや中間テストの問題は、こういう問題が解けるようになって欲しいという、教科の先生の願いのこもったものです。

点数が良かったとか、悪かっただけで終わらせないで、しっかり見直しをして、問題の一つでも二つでもいいから、「分かった」「もう次からはできるぞ」という自信をもって欲しいと思えます。

そのときに頼りになるものの一つがやはり友達でしょう。もちろん一人で教科書やノート、参考書などを見返して「あ、そうか」と気づけばいいのですが、一人で復習してもなかなか納得のいかない問題もあるものです。どうか遠慮しないで、また、あきらめないで、頼りになりそうな友達に聞いたり、先生に質問したりして、どうしてそういう答えになるのか理解して、「分かった」を増やしておいてください。